

# La tele móvil

Eres cibernauta y para ti que haya servicio de televisión en celulares, tablet u alguna computadora es de lo más normal



## Pero no siempre fue así

En alguna época las personas tuvieron que hacer muchos esfuerzos para enterarse de lo que pasaba en su país y en el mundo, con un sólo clic puedes acceder a internet y conocer más de lo que pasa a tu alrededor.



En México hay 24 millones de usuarios de Internet de los cuales casi la mitad son jóvenes



**FAX**

**TELÉFONO**

**INTERNET**

La solución ha sido la televisión, el fax, el teléfono y ahora el internet.

A nivel mundial existen más de 1,200 millones de usuarios de internet



El tiempo promedio de los usuarios en internet es de 2 horas 42 minutos al día

Personas que utilizan el Internet

25%

México

60%

Estados Unidos

40%

Chile